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産 業 建 設 委 員 会 

開 催 日：平成29年11月6日(月) 

開催時間：14時30分～14時51分 

開催場所：議 会 第 ３ 委 員 会 室 

 

【委 員】三浦委員、川上委員、串﨑委員、飛野委員、岡本委員、岡本委員、牛尾委員 

【執行部】出席要請しない 

【事務局】鎌原書記 

 

臨時委員長の紹介について 

    飛野臨時委員長 

 

議 題 

1. 委員長の互選について 

           岡本委員長   

 

2. 副委員長の互選について 

      串﨑副委員長  

 

3. 座席の指定について 

     別紙のとおり 

4. 議会広報広聴委員会委員の選出について(3名) 

      三浦委員、川上委員、岡本委員 

5. 各種委員会等委員の選出について 

(1)浜田市江津市旧有福村有財産共同管理組合議会議員(2名) 

  川上委員、飛野委員 

(2)浜田地区広域行政組合議会議員(2名) 

  三浦委員、牛尾委員 

(3)浜田市都市計画審議会委員(4名) 

  三浦委員、川上委員、串﨑委員、岡本委員 

(4)浜田市土地開発公社理事(3名) 

  川上委員、笹田委員、牛尾委員 

(5)浜田益田間主要地方道改良促進同盟会会員(産業建設正副委員長) 

(6)主要地方道田所国府線改良促進同盟会会員(産業建設委員長) 

(7)主要地方道桜江金城線改良促進期成同盟会会員(産業建設正副委員長) 

(8)矢原川ダム建設促進期成同盟会会員(産業建設正副委員長) 

(9)浜田市空家等協議会(産業建設委員長) 

6. 閉会中の継続調査の申出について 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

このとおり作成しましたので報告します。 



2 

7. その他 

（１）産業建設調査会の開催について 

   平成29年11月13日(月)予定 

   午前10時～(全員協議会室)  

議題執行部報告事項 

ア．萩・石見空港の状況について 

イ．「ＢＵＹ浜田運動」啓発標語について 

ウ．湯屋温泉の温泉供給料金引き下げに関する陳情への対応について 

エ．浜田市農村広場施設の無償貸付について 

オ．漁業別水揚げについて 

カ．漁船リース事業に対する支援策について 

キ．第3回山陰浜田港マリン大橋リレーマラソンの実施について 

ク．弥栄支所予備費の充用について 

ケ．浜田駅前広場整備事業計画について 

コ．その他 

 

（２）委員会の積立について 
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【議事の経過】 

〔 14 時 30 分 開議 〕 

鎌原書記     当委員会の担当書記の鎌原です。よろしくお願いします。 

 

臨時委員長の紹介について 

 

鎌原書記  臨時委員長の紹介について、ですが、改選後初めての委員会でありま

すので、浜田市議会委員会条例の規定により、年長の飛野委員さんに臨

時委員長をお願いいたします。 

飛野臨時委員長  年長ということで、私が臨時委員長の職務を行います。どうぞよろし

くお願いいたします。 

それでは、出席委員は、7名で定足数に達しておりますので、直ちに

本日の委員会を開催いたします。 

 

１ 委員長の互選について 

飛野臨時委員長   それでは議題１、委員長の互選について、を議題とします。 

 お諮りします、委員長の互選は指名推選の方法と投票の方法いずれかに

なりますが、いかがいたしましょうか。 

（指名推選という声） 

飛野臨時委員長  推選という声がありましたが、指名推選の方法で行うことにご異議あ

りませんか。 

  （なしという声） 

飛野臨時委員長  ご異議がないようですので、指名推選の方法で行うことに決しました。 

 （ 「はい」という声あり ） 

         どなたか指名がありますか。 

牛尾委員  岡本委員を推薦いたします。 

飛野臨時委員長  その他ありますか。 

  （なしという声） 

飛野臨時委員長  ただいま岡本委員の指名がありましたが。岡本委員を委員長とするこ

とに、ご異議ありませんか。 

          (「異議なし」との声あり) 

飛野臨時委員長  ご異議なしと認めます。 

          よって、岡本委員が委員長に当選されました。 

  それでは委員長と交代します。 

岡本委員長     （委員長 あいさつ） 

それでは、議題にそって進めさせていただきます。 

 

２ 副委員長の互選について 

岡本委員長    議題２、副委員長の互選について、を議題とします。 

 副委員長の互選は指名推選の方法と投票の方法いずれにいたしましょう

か。 

(指名推選という声）。 

岡本委員長    推選という声がありましたが、指名推選の方法で行うことにご異議あり

ませんか。 

          （なしという声） 
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         ご異議がないようですので、指名推選の方法で行うことに決しました。 

         それでは、どなたか指名がありますか。 

牛尾委員  4年間、平の委員で頑張られた串﨑委員を推薦いたします。 

岡本委員長     今、串﨑委員の指名がありました。その他、推薦はありませんか。 

          （なしという声） 

岡本委員長    串﨑委員を副委員長とすることにご異議ありませんか。 

          (「異議なし」との声あり) 

岡本委員長  ご異議なしと認めます。 

          よって、串﨑委員が副委員長に当選されました。 

副委員長席に移動をお願いします。 

  それでは、串﨑副委員長一言ごあいさつをお願いします。 

串﨑副委員長  （副委員長 あいさつ） 

 

３ 座席の指定について 

岡本委員長    議題３、座席に指定について、を議題とします。座席については、現在

お座りの座席でよろしいでしょうか。 

          (「異議なし」との声あり) 

岡本委員長  それでは現在お座りの座席といたします。全員協議会室で委員会を行

う際においてもこの並びで座席を指定します。 

  では、この件については終了します。 

 

４ 議会広報広聴委員会委員の選出について 

岡本委員長    議題４、議会広報広聴委員会委員の選出について、を議題とします。 

  希望者はおられますか。3名です。 

牛尾委員      三浦委員にお願いしたと思います。その他、川上委員にもお願いした

いと思います。勉強になるのでその他1名は……。 

笹田委員     では、自分がでましょう。 

岡本委員長    それでは、三浦委員、川上委員、笹田委員にお願いいたします。 

 

５ 各種委員会等委員の選出について 

岡本委員長    議題５、各種委員会等委員の選出について、を議題とします。 

         順次一覧表にしたがって選出を行います。ご希望の委員会があれば申し

出ていただき調整をしたいと思います。 

         (1)浜田市江津市旧有福村有財産共同管理組合議会議員の２名について

選出をしたいと思います。 

         希望がありますでしょうか。 

         各派交渉会の中で、前任の方に出てほしいと要請がありました。 

         それでは、川上委員、飛野委員に決まりました。 

          

次に(2)浜田地区広域行政組合議会議員の２名について選出をしたいと

思います。 

希望がありますでしょうか。 

三浦委員、牛尾委員に決まりました。 
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次に(3)浜田市都市計画審議会委員の４名について選出をしたいと思い

ます。 

希望がありますでしょうか。 

三浦委員、川上委員、串﨑委員、岡本委員に決まりました。 

 

次に(4)浜田市土地開発公社理事の３名について選出をしたいと思い

ます。 

希望がありますでしょうか。 

川上委員、牛尾委員、笹田委員に決まりました。 

 

次に(5)浜田益田間主要地方道改良促進同盟会会員は正副委員長がな

ることに決まっております。 

 

次に(6)主要地方道田所国府線改良促進同盟会会員は委員長がなるこ

とに決まっております。 

 

次に(7)主要地方道桜江金城線改良促進期成同盟会会員は正副委員長

がなることに決まっております。 

 

次に(8)矢原川ダム建設促進期成同盟会会員は正副委員長がなること

に決まっております。 

 

次に(9) 浜田市空家等協議会は委員長がなることに決まっております。 

 

以上、各種委員会等委員の選出についてを終了いたします。選出され

た委員の方よろしくお願いいたします。 

 

６ 閉会中の継続調査の申出について 

岡本委員長    議題６、閉会中の継続調査の申出について、を議題とします。 

  任期中に行政視察等を行うためには、お手元に配付の「閉会中の継続

調査申出書」を委員会から議長に提出し、本会議での議決が必要ですの

で、この内容で申出をすることにご異議ありませんか。 

        （「異議なし」の声あり） 

岡本委員長    それでは、議長に提出することに決まりました。 

 

７. その他 

（1）産業建設調査会の開催について 

岡本委員長 （１）産業建設調査会の開催について、を議題とします。 

         11月13日に調査会を10時から全員協議会室で開催したいと思います。 

         （「はい」の声あり） 

         それでは、そのように決定しました。13日の議題はレジメの裏に記載し

てあります。          

 

（2）委員会の積立について 
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岡本委員長    （２）委員会の積立について、を議題とします。 

改選前の委員会では、毎月の報酬から５千円ずつ天引きし、視察等の

経費のため積立をされておりましたが、いかがいたしましょうか。 

         （「積立をお願いします」の声あり） 

岡本委員長    通帳は、委員長の名前でつくり、事務局で保管することにしたいと思い

ます。 

委員の皆さん、いかがいたしましょうか。 

 それでは、積み立てをするということで決定いたします。 

 

（３）その他 

岡本委員長    その他で何かありますか。 

鎌原書記     現地調査のことで、ご相談があるのですが、次回の調査会では現地調査

はありませんが、通常ですと、市道の確認をするために現地調査を実施

していますが、以前から事前調査にあたるのではという指摘がありまし

て、全国市議会議長会にも確認したところ事前調査にあたるだろうとい

う回答をいただきました。 

          3月議会からのやり方についてご検討いただきたいと思います。 

岡本委員長    新しい委員もいますので、今までのやり方について説明をしていただけ

ればと思います。 

鎌原書記      議案として、市道の廃止、新規認定することがありますが、その場合

には委員会で協議することになっていますが、産業建設委員会では事前

の調査会で現地確認をしていますが、やはり議案に上がる前に調査をす

るのは事前調査にあたることになるということでご指摘をいただいてお

りますので、今後のやり方について見直していただく方向でご検討をい

ただきたいと思います。 

岡本委員長    その方向性は、議案で出た後にするのか、その日のうちにするかという

ことか。 

鎌原書記     その日にしてもいいですし、別日にしてもいいと思いますが、委員会の

日にする場合は、産業建設委員会は議題が多くありますので、確認する

場所が遠い場合だと半日かかってしまう場合もあります。 

岡本委員長    私は、今まで経験がないので3人の方が継続して委員をされている方が

いますのでその方に。 

牛尾委員     議案にあがってから、その日の朝早くに、例えば8時半とかに出てみて

審議するのはいいと思う。面倒でもそうするしかないのでは。今回は問

題提議ということで。 

岡本委員長    その日にやってしまうか、別日にやるかという2つしかないということ

ですね。 

鎌原書記      はい。 

岡本委員長    この協議はいつまでにすればいいか。 

鎌原書記     3月の調査会までに結論を出してもらえればと思いますが、12月定例会

の委員会で協議をしていただければと思います。 

岡本委員長    その時の議題にあげてもらえればと思います。 

笹田委員     開会の日に委員会があるので、その時にすればいいのでは。 

岡本委員長    そうしましょう。12月1日の委員会であげていただくということでお願

いしたいと思います。 
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         その他、何かありますか。 

 （ 「なし」という声あり ） 

岡本委員長    それでは、これで産業建設委員会を終了いたします。お疲れさまでした。 

 

〔 14 時 51 分 閉議 〕 

 

 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに産業建設委員会記録を作成する。 

 

産業建設委員長  岡本 正友  



産業建設委員会 

座席図 
 

 

入口  

テ

ー

ブ
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牛尾委員 飛野委員 

串﨑 

副委員長 

川上委員 
三浦委員 

岡本 
委員長 

笹田委員 

 


